

Sistema Integrado de Televigilancia con Inteligencia Artificial se sumaría a inversión en seguridad

Este martes 21 de enero el Pleno del Consejo Regional de Atacama votó de forma unánime la aprobación del suplemento de más de 3.800 millones para la adquisición de un helicóptero multipropósito para la Tercera Zona de Carabineros Atacama, pero de acuerdo al Gobierno

Respecto a otros proyectos que trabaja el Gobierno Regional en materia de seguridad, se encuentra la creación de una Escuela de Formación de Carabineros, ante esto Vargas, indicó: "Hay muy buen ánimo por

parte de la institución para trabajar este proyecto de manera conjunta. Hemos manifestado la voluntad del Gobierno regional de colocar recursos a disposición para financiar la infraestructura y el equipamiento que requiere un proyecto de estas características. Esto nos posibilitaría enfrentar con mucha eficiencia el déficit de Carabineros que tenemos en la Región.

A lo anterior se suma la implementación de un sistema integrado de televigilancia con inteligencia artificial, proyecto

que considera la instalación de 476 cámaras de última tecnología con inteligencia artificial y 17 pórticos para la identificación de vehículos, equipos que fueron georreferenciados mediante un trabajo colaborativo del GORE con apoyo de la Dirección de Seguridad de la Municipalidad de Copiapó, Carabineros, PDI, Fiscalía, la Subsecretaría de Prevención del Delito y Delegación Presidencial. Esta última iniciativa contempla además, la implementación de una central de monitoreo que tendrá salas espejo

con Carabineros.

Tras la reunión sostenida este lunes en Santiago con la subsecretaría de Prevención del Delito, Carolina Leitaó, el Gobernador Regional, señaló: "Hemos firmado el año pasado un convenio de colaboración para avanzar con este proyecto en las distintas comunas de la región. Estamos partiendo en el presente año con un piloto en la comuna de Copiapó. Está el compromiso de esta repartición pública, de apoyar técnicamente en la formulación del proyec-



LOS DRONES SON PARTE DE LA NUEVA SECCIÓN ÁREA DE ATACAMA.

to, porque lo que tenemos que tener, claro son las condiciones de infraestructura o aspectos técnicos que son los que posibilitan las características que va a tener. Este proyecto se tiene que

empezar a hacer realidad ya en el primer semestre del año 2025 para continuar en la comuna de Vallenar y después abarcar el 100% de las comunas de la región de Atacama".